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“Ni modo Beatriz, nos ganaron”

LA MAÑANERA 
ENTRE LÍNEAS
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En una mañanera para cobrar apuestas, el presidente presume de ganar luego de que pasó al pie de la letra todo lo que 
había dicho sobre el bloque conservador y sus elecciones internas, donde ganó Xóchitl Gálvez. “Ni modo Beatriz, nos 
ganaron -risas-…no vayan a decir de que no sabía yo de lo que se trataba, lo tienen que reconocer, estoy seguro que 
hoy todos los medios van hacer una recapitulación de que le di y cuándo lo dije…empezaron a bajarlos…es un asunto 
cupular. Es el gerente Claudio, nunca se había visto esto en la historia, así tan descarado, porque ni siquiera terminaron 
su proceso, sino fue pura declinación. Se los dije…hay votos que cuentan y votos que valen…si me mete en eso me van 
a cepillar.” Recalcó que fueron un poco más de 10 los que decidieron a la candidata y al cuestionarlo sobre el final del 
PRI, dijo que desde hace mucho violan sus principios y valores. 

“Por fortuna el pueblo es el que va a decidir, no 10, esta es una primera etapa, una introducción mal hecha, no, viene lo 
bueno, la decisión del pueblo y vale lo mismo un voto de los de arriba y un trabajador de clase media, un indígena, ahí es 
igualdad…la gente ya está muy informada, sabe qué conviene y qué no conviene…”

Informó que se decidió reducir las operaciones por hora en el AICM para evitar un problema mayor y para atender una 
recomendación de Protección Civil, ya que dicha terminal aérea tiene una sobresaturación del 50%. “No es posible tener 
el número de operaciones que hay actualmente…entra en vigor hasta noviembre y se había hecho un compromiso y no 
lo cumplieron, iban a bajar las operaciones y las subieron. Hablé personalmente con los dueños de las aerolíneas y me 
dijeron que sí, sí, y pensaron que ya me habían engañado y no es así. Ellos no me pusieron, me puso el pueblo, no es 
como antes…”

Finalmente, dijo que mañana están invitados para el informe en Campeche, “vamos a invitar a los periodistas no 
famosos, se le pedirá un avión a la SEDENA, para más de 100 pasajeros, que los lleve y los traiga con otros funcionarios 
del Gobierno Federal, termina el informe y ya se regresan.” Dejó en claro que para el viaje en el Tren Maya no habrá 
invitados, “es sólo una supervisión.”



● A las 10 de la mañana darán una rueda de prensa los de la CFE para el caso Sonora, pero 
también quieren que se informe cómo opera la comisión y dejó claro que no aumentarán los 
precios de la luz y así seguirá. En Sonora fueron dos apagones, uno por vandalismo y otro por 
una falla en un transformador. Además, dijo que se mantiene el subsidio en esa entidad hasta 
octubre y se va a buscar de que se establezca legalmente. 

● Se está viendo el herido en Ciudad Juárez, pero hay una investigación, la persona que disparó 
de la Guardia de Texas, fue suspendido temporalmente del cargo en tanto se lleva a cabo la 
investigación porque argumentan que fue en defensa de un migrante, que el herido quería hacer 
daño pero es violatorio porque no se puede disparar desde el otro lado del río. 

● Los consejeros del INE no hicieron su trabajo, los que se fueron y los nuevos, no le dieron 
importancia suficiente al voto de migrantes. No lo tomaron como algo prioritario. Se está tratando 
el tema migratorio, ayer tuvieron una reunión, estuvieron los titulares de la SEMAR, SEDENA, la 
titular de la SSP, de la SRE, el encargado del INM, etc. Está demostrado que si se aplican los 
programas de sembrando vida o jóvenes construyendo el futuro se disminuye la migración, y se 
está convenciendo a EEUU para que se invierta en esto.

● De los 246 millones de dólares que se iban a regresar a México por el exfuncionario que se los 
robó de Coahuila, no se sabe nada. Es un pequeño recordatorio. 

● Se va a seguir trabajando con el dólar, no se va a incorporar otra moneda y se van a fortalecer 
las relaciones con EEUU y Canadá, pero siempre con respeto a la autonomía de nuestro país y 
soberano. 

● Hay un grupo de niños, Yahritza y sus hermanos, que tienen un grupo musical, ellos nacieron 
allá en EEUU, y les hacen una entrevista y dicen que les cae mal la comida mexicana y les fue 
muy mal, y no lo hicieron de mala fe, no quisieron ofender pero fue un error. Les cancelaron 
conciertos, mucho castigo. Van a estar los del grupo Frontera y hay una canción que cantan con 
Yahritza, dice que venga, que no se le va a cancelar su presentación. 

● Aprovecha para decir que ya no es posible que se siga el número de vuelos que hay en el AICM, 
son muchas operaciones diarias, recordó que para justificar la construcción del NAIM en 
Texcoco se cerró prácticamente el de Toluca. El aeropuerto de la CDMX tiene operaciones del 
150% de su capacidad. Tiene una sobresaturación y ya hay problemas de tráfico. Hay una 
recomendación de Protección Civil, entonces se tomó la decisión de reducir el número de 
operaciones para evitar un problema mayor, de 52 a 43 por hora. Afortunadamente se tiene el 
AIFA. No tiene nada que ver con la calificación al aeropuerto, se cumplió con todo y ahora que 
no se permite el narco y el contrabando, acaba de haber un lamentable asesinato de un 
ciudadano hindú, ya se sabe quiénes fueron, y sigue sin darles la categoría uno. Está saturado 
el aeropuerto y se corrían riesgos. Empieza a entrar en vigor hasta noviembre y se había hecho 
un compromiso y no lo cumplieron, se iban a bajar las operaciones y las subieron. Habló 
personalmente con los dueños de las aerolíneas y le dijeron que sí, sí, y pensaron que ya lo 
habían engañado y no es así. Ellos no me pusieron, me puso el pueblo, no es como antes. Ellos 
daban dinero para las campañas. 

● Gané la apuesta, no vayan a decir de que no sabía yo de lo que se trataba, lo tienen que 
reconocer, está seguro que hoy todos los medios van a hacer una recapitulación de qué dijo y 
cuándo lo dijo. Demostró que cómo empezaron a bajarlos y lamentó que sea un asunto cupular. 
Es el gerente Claudio, nunca se había visto esto en la historia, así tan descarado, porque ni 
siquiera terminaron su proceso, fue pura declinación. Se los dije. Recordó que hay votos que 
cuentan y votos que valen. Si se mete en eso “me van a cepillar”. Quién es el padre de la 
simulación en México: Porfirio Díaz, el creó lo del tapado, el acarreo, la regla de que él ponía a 
los gobernadores, legisladores, etc. Contó que cuando estaba en las encuestas con Marcelo lo 
trató de beneficiar siempre a Marcelo, el periodista Ciro, -por cierto que Marcelo se portó de un 
entero- y ahora está haciendo lo mismo con encuestas. Ni modo Beatriz, nos ganaron. Tuvieron 
12 puntos de diferencia entre Beatriz Paredes y XG, después de las encuestas tendría que 
haber una elección, ellos iban a votar y se iba a hacer un análisis de la encuesta, pues ya con la 
encuesta deciden no ir al siguiente paso. Ya hay una cargada a favor de una señora. Lamenta 
que el pueblo no sea el que decida sino un grupo de 10 empresarios, Fox, Salinas.

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Resalta política de no aumentos a ningún servicio. 

➔ Acusa de violación a la autonomía en frontera de EEUU. 

➔ Presiona a Biden para invertir en Centroamérica. 

➔ Fortalece alianza con Canadá y EEUU.

➔ Inyecta expectativa ante el espectáculo de fiestas patrias. 

➔  Cobra factura a aerolíneas. 

➔ Alista ajuste de vuelos en el AICM. 

➔ Busca más operaciones en el AIFA. 

➔ Demuestra que el bloque conservador es predecible.

➔ Ni modo Beatriz, nos ganaron. 

● Dijo que el joven desaparecido en Canadá apareció sin vida y están apoyando en el 
consulado y la gente de la SRE. 

● Se está viendo lo del huracán y se va a apoyar. 
● Habló del consumo de las drogas en Estados Unidos y criticó que ya está autorizado 

el uso de la marihuana hasta en los deportistas. Dijo que cada vez que haya una 
acusación de algún gobiernos de EEUU hacia México habrá una respuesta. 

● No tiene información referente a supuestos abusos y deudas de la empresa 
propiedad de Claudio X González por más de 100 mil mdp, dijo que se investigará en 
el SAT. 

● En el periodo neoliberal los políticos eran empleados de las empresas, en el caso de 
los aeropuertos mandaban los dueños de las aerolíneas. Fox entregó Mexicana para 
que la quebraran, pero Gastón Azcárraga fue promotor de su campaña y fue su 
premio de parte de Fox. Seis años después solo quedaba Aeroméxico, y la misma 
mafia impuso a Calderón por un fraude y Calderón entrega a Aeroméxico por el pago 
del fraude. 

● Hicieron una reunión en Punta Mita los empresarios y el papá de Claudio decía que 
AMLO era un peligro para México.

● El PRI ya lleva tiempo renunciando a sus principios, a sus valores. Al preguntarle si 
Alito es el autor de destruir al partido, dijo que sigue pasando el tiempo. 

● Labastida ya estaba celebrando el triunfo sin que fueran los resultados de quien no 
puede decir el nombre. Los jóvenes no saben que Labastida el que ayer apoyó al 
PAN, contendió contra Fox, del PAN, y se dijeron cosas feas, y ahora resulta que los 
dos están en lo mismo. 

● Por fortuna el pueblo es el que va a decidir, no 10, esta es una primera etapa, una 
introducción mal hecha, lo del bloque conservador, no, viene lo bueno, la decisión del 
pueblo. 

PARA NO HABLAR DE:   

● Cobro de cuotas de parte del narco. 
● Crisis en la CONADE. 
● Violencia en Sonora. 
● Recomendación de la ONU por asesinatos.
● Ola de agresiones a periodistas. 
● Asesinato de activista LGTB en Aguascalientes. 
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS



CON QUIÉN LO DIJO

Hoy personal de la CFE ofrecerá una rueda de prensa para explicar lo del 
subsidio en Sonora; además, el presidente dejó en claro que no habrá 
aumentos en las tarifas. En la foto Manuel Bartlett, titular de la paraestatal. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

“Ni modo Beatriz, nos ganaron -risas-…no vayan a decir de que no 
sabía yo de lo se trataba, lo tienen que reconocer…”

Alicia Bárcena, Secretaria de Relaciones Exteriores, acudió ayer a una 
reunión con el presidente relacionada con el tema de la migración. El 
mandatario resaltó la importancia de llevar los programas de Sembrando 
Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro a los países de Centroamérica. 


